
Herr Langes, Miel (Bürgerinitiative Lebenswertes Swisttal e.V.) 
Herr Langes fragt nach dem aktuellen Stand der Lärmkartierung für Swisttal. 
 
Bürgermeister Maack sagt eine schriftliche Beantwortung zu. 
 
Herr Waskow, Ollheim (Bürgerinitiative Lebenswertes Swisttal e.V.) 
Herr Waskow fragt, ob noch eine Bürgerversammlung bezüglich der Windkraftenergieanlagen 
vorgesehen ist. 
 
Bürgermeister Maack teilt mit, dass es während des Flächennutzungsplanverfahrens keine 
Bürgerversammlung mehr geben wird. 
 
Herr Waskow fragt, warum die Bedenken der Bürgerinitiative bei der Planung der 
Windkraftanlagen nicht berücksichtigt wurden. 
 
Der Bürgermeister informiert über die Verfahrensweise in dieser Angelegenheit. 
 
Herr Waskow fragt, ob bei der Änderung der Abstände der Windkraftanlagen in Ollheim ,100 m 
näher an die Autobahn und 200 m an die Wohnbebauung, die Wohnbebauung direkt an der 
Autobahn berücksichtigt wurde. 
 
Bürgermeister Maack sagt eine nochmalige Prüfung zu. 
 
Herr Waskow fragt, ob es richtig ist, dass die Abstände der Windkraftanlagen in einzelnen 
Ortschaften unterschiedlich sind. 
 
Bürgermeister Maack teilt mit, dass der Planungs-, Verkehrs- und Umweltschutzausschuss sich 
auf einen Abstand zur Wohnbebauung von 980 m und zu Einzelgehöften von 500 m geeinigt 
hat. 
 
Herr Waskow fragt, ob bekannt ist, welche Auswirkungen die Windkraftanlagen auf die Bürger 
hat. 
 
Der Bürgermeister teilt mit, dass noch nicht bekannt ist, wie viel Anlagen und in welcher Höhe in 
Swisttal gebaut werden. 


